



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/36246 y 184/36247

17/07/2018

95199 y 95200

AUTOR/A: PÍRIZ MAYA, Víctor Valentín (GP)

RESPUESTA:

El coste total del cambio de las señales de 120 km/h a 110 km /h en las carreteras pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado ascendió aproximadamente 0,24 millones de euros, de los cuales 0,037 millones de euros correspondían a las autopistas de peaje.

Dado el tiempo transcurrido desde la ejecución de aquellos trabajos, no se dispone de datos específicos de la provincia de Badajoz.

Madrid, 19 de febrero de 2019